

# いまよりの風

令和2年3月5日発行

学校通信 第65号

北海道今金高等養護学校

〒049-4304

瀬棚郡今金町字今金 454-1

TEL 0137-82-3121 FAX 0137-82-3092



## 「巣立つ日に」

校長 坪井 克彦

22名の卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。

皆さんは、本校が20周年を終えた平成29年4月に本校の21期生として入学し、これまでの伝統を引き継ぎ、新たな歴史と文化を創り、今日、令和という新たな時代に巣立っていきます。

このように皆さんは、本校にとっても、社会的にも節目となる学年でした。このような卒業生の皆さんと縁あって二年間ではありましたが、学校生活を一緒に過ごせたことは私にとって、とても思い出深い、価値あるものとなりました。この思い出を大切にします。皆さんも、本校での思い出を大切に、そして人生の糧として、これから各自が進む道をたくましく生きていくことを切に願います。

「努力は足し算」「協力はかけ算」

卒業生の皆さんに伝えてきた言葉です。

この言葉は、皆さんがこれまで学校で学習をしたり、仲間と行事に取り組んだりしてきたことでも大切なことでしたが、卒業後の実社会・実生活においてもとても大切なこととなりますし、職業人・社会人としても求められることにもなります。

一つ一つの努力は、学びと経験となり積み重なって、皆さんがこれから進む道で出会うであろう困難・苦難を跳ね返し、乗り越え、自分らしい生き方を実現していく上で必ず役に立つものです。

人は一人では生きてはいけません。人は、人と協力し、助け、助けられて生きていきます。このことは、自分の人生、そして他者の人生も豊かにしていきます。そして、職場や地域、社会も豊かにしていきます。

今金高等養護学校で学び、経験してきた「努力」と「協力」を卒業後の実社会・実生活でも継続し、生かし、成長し、職場や地域、社会において貢献することのできる職業人・社会人となることを期待しています。

保護者の皆さま、お子様の御卒業、誠におめでとうございます。

3年前と比べると、一回りも二回りもたくましくなっていることと思います。私も、この生徒たちの成長を実感しているところです。本日、本校を「巣立つ日」とはなりますが、まだ若く、社会人一年生でもあります。本校としてもできうるかぎりの見守りと支援をさせていただきます。保護者の皆さまにおかれましても、引き続き、お子様を見守り、支えていただければと思います。

最後になりますが、保護者、卒業生の皆さま、今後は、本校を見守り、支えていただく応援団になっていただくことをお願いしまして、あいさつとさせていただきます。

# 檜山北高校食品加工体験 (1・2年生)

2月4日(火)に2学年、5日(水)に1学年が檜山北高等学校で食品加工を体験させていただきました。調理したのは「米粉ピザ」で、生徒たちは真剣な表情で意欲的に取り組んでいました。「家でも作ってみたい。」「初めて作ったけど、自分でも作れそう。」など、食品加工に対してより興味・関心を示していました。



## 模擬株総会社報告会

模擬株式会社とは、生徒全員が社員となり、社員として働く意識を持ち、社員として経験を積むための会社です。今回は1年間の活動を委員会より報告しました。6月の学校説明会から始まり、学校祭販売会、共通作業種まで、委員会と生徒全員の活動を振り返り、大変だったけれど努力できたこと、達成できた喜びなどを共有できました。



## 後期生徒総会

2月14日(金)に後期生徒総会が行われ、委員会と部活動の代表者からは、年間目標の反省や1年間の活動、予算執行状況の報告がありました。続く質疑応答では、各学級から持ち上がった質問や意見、学校生活全般に関わる改善要望が学級代表者から発表されました。今後多くの声が総会の場に出ることを期待します。



## 3年生玄関コンサート

2月25日に3年生による玄関コンサートが行われました。卒業を控えた3年生は、AKB48の「365日の紙飛行機」とコブクロの「<sup>わだち</sup>轍」を歌い、後輩や先生方に感謝の気持ちと旅立ちの想いを伝えました。3年間過ごしてきた学校に響く歌声はとてもきれいで、たくさんの人を感動させていました。立派な姿を見せてくれた3年生が、卒業後も活躍してくれることを期待しています。



## さっぽろスノーフェスタ2020

2月16日(日)に札幌市大通公園にて「さっぽろスノースポーツフェスタ 2020」が開催されました。現役のパラリンピック選手やINAS世界大会へ出場している選手など多数参加していた大きな大会でした。本校からは先月旭川市で行われた「全日本障害者クロスカントリースキー競技大会」に出場した生徒1名が出場し、残念ながら決勝に残ることはできませんでしたが持っている力を出し切ることができました。今年初めて行われた大会で、次年度以降も継続されるので皆さんにチャンスがあるので挑戦してほしいと思います。

### 【臨時休業のお知らせ】

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、2月27日(木)～3月24日(火)まで、臨時休業となります。学年末・始めの対応につきましては、詳細が決まり次第ご連絡いたします。